

Torre fué visitado por gran número de hombres políticos que forman en las filas del partido constitucional.

Hasta que no regrese el Rey de su viaje, el ministro de la Gobernación no desapachará la pequeña combinación de gobernadores civiles que tiene en cartera.

Su affmo.,

El Corresponsal.

Dicen de Granada, que en unas excavaciones que para plantios se han hecho en terrenos del Sr. D. Lino Villar, situados en el barranco del Abogado, han sido halladas 96 bombas de una arroba de peso, y algunas balas de gran magnitud, todo perfectamente conservado. El señor Villar las ha puesto inmediatamente á disposición del capitán general del distrito, quien dió orden para que se trasladasen al parque de artillería.

En un artículo que publicó la «Revisión» de la Sociedad Económica Matritense se dice que los vinos enyesados tienen la particularidad de producir cálculos vesicales ó mal de piedra, y además que la clarificación de los vinos con el yeso causa su fermentación cuando reina el viento Sur.

Continúan avanzando los trabajos de perforación del pozo artesiano en Vitoria; pero según dicen de aquella ciudad, no son hoy tan halagüeñas las esperanzas de los empresarios como lo fueron al comenzar las obras, lo cual nada tiene de particular, si se observa que aun continúan perforando la roca con que tropezaron á los 14 metros, y es ya de 300 la profundidad del pozo.

Dicen del Ferrol que las pruebas efectuadas el sábado con las bombas auxiliares del dique de la Campana dieron un resultado completamente satisfactorio.

Llama la atención en Cádiz un curioso coche de cuatro asientos, de regulares proporciones movido por una máquina de vapor. Parece que este carroaje, debidamente modificado, figurará en la Exposición regional que aquella población proyecta.

Hace pocos días se ha verificado en los tribunales de París la vista de una causa de doble suicidio, y una sola víctima.

Dos personas, un hombre y una mujer, que sostenían relaciones ilícitas, pactaron suicidarse, á protesta de él, que se veía perseguido por su esposa.

Al efecto encendieron un hornillo, bastante cargado de carbon, y después de tomar una porción de adormideras, se acostaron en una cama colocada en la misma habitación.

A la mañana siguiente él despertó y se encontró con que ella era cadáver, pues se había asfixiado.

Las cuestiones médico legales á que esta causa se presta, son objeto de la mayor curiosidad.

Existe en el Estado de Nueva-York una antigua ley, que cayó en desuso hace largo tiempo, según la cual se prohíbe vender el domingo toda clase de bebidas alcohólicas. Dicha ley ha sido puesta en vigor últimamente á excitación de la Sociedad de la Templanza; pero con tal rigor, con severidad tan extremada, que seguramente no habrá ejemplo de hechos semejantes á los registrados en estos días por los periódicos americanos, no solo en ningún país republicano, sino tampoco en ninguna monarquía, si se exceptúan aquellas en las que predomina aún la tiranía de los tiempos antiguos.

Más de 800 arrestos de vendedores de bebidas se han hecho en aquella ciudad por expender bebidas en sus establecimientos el domingo, y á tal extremo llegó en algunos «restaurants» el temor de infringir el precepto de la ley, incurriendo en las iras de los «hombres templados», que se negaron á servir vino en las mesas á los parroquianos que habitualmente concurren á ellos á tomar sus comidas.

La propaganda ultramontana ha reunido en una especie de cuadro las principales proposiciones de la Encíclica, á fin de gravarlas más fácilmente en la memoria.

Hé aquí ese cuadro, pues merece ser conocido de nuestros lectores.

IGLESIA Y ESTADO.

Libertad de la Iglesia católica.

La Iglesia colocada en las condiciones necesarias para desplegar la influencia de sus beneficios.

La Iglesia dueña de los gobiernos y de los pueblos, por que ella es el fundamento de la verdad.

Alianza de la Iglesia y del Estado.

Autoridad de los pontífices romanos.

Jesu-Cristo en las escuelas públicas.

REYES Y PUEBLOS.

La autoridad pública emana de Dios y no de las multitudes.

El derecho nuevo es una demencia.

Los principios del 89 son falsos.

El rey es responsable ante el Juez supremo.

La revolución siempre es ilícita.

Débese obediencia á las leyes justas.

Si las leyes son injustas, antes debe obedecerse á Dios que á los hombres.

SOCIEDAD Y FAMILIA.

El matrimonio, entre cristianos, es un sacramento.

El divorcio está condenado por el derecho natural.

El derecho de propiedad es inviolable para todos.

Se prohíben el robo y las rapiñas.

No deben codiciarse los bienes ajenos.

Malditos los ladrones! Anatema sobre las sociedades secretas.

El jardín de aclimatación de París ha recibido últimamente dos liebres blancas de Rusia con objeto de ensayar la aclimatación y la reproducción en el estado doméstico. La liebre blanca de Rusia es la misma que la de color vario que se encuentra en gran número en los Alpes, en la cercanía de la región de las nieves y aún en sitios mucho más bajos en el invierno. Su carne es muy buena, aunque inferior á la de la liebre gris de las mismas comarcas. Hace ya algunos años que Mr. Cornely ha introducido esta especie en su parque, cerca de Tours, donde se ha multiplicado mucho.

Un americano proyecta un viaje de los más atrevidos; apuesta que irá desde Nueva-York á París en velocípedo. El aparato de que va á servirse, conocido con el nombre de velocípedo para dos objetos, es una reciente invención de un maquinista de Nueva-York, el cual puede emplearse indistintamente para la locomoción por tierra y por el agua; es á la vez un coche y una embarcación.

La fuerza motriz la produce el coductor maniobrando sobre una palanca al mismo tiempo que utiliza el peso de su cuerpo, muchas personas pueden ocupar los asientos, sea para ir á pasearse ó para viajarse.

La velocidad media está evaluada en 6 millas por hora en el agua, y en 12 corriendo por tierra.